

TOP 7
**Beratung und Beschlussfassung über die Übertragung der Verwaltung der
Jagdgenossenschaften auf den Gemeinderat**

Das saubere abarbeiten von Themen ist wichtig.

Dieser TOP ist ein schönes Beispiel hierfür.

Im Jahr 2014 haben einige Jäger bereits auf die notwendige Durchführung der Jagdgenossenschaftsversammlungen hingewiesen und dies auch öffentlich im Gemeinderat kundgetan. Auch Daniel Balzer hat seinerzeit im Gemeinderat die rechtlichen Grundlagen hinterfragt und angefragt, ob es nicht notwendig wäre, diese Versammlungen durchzuführen.

Das erneute Beraten diese TOP hat sowohl der Verwaltung, wie auch uns, den ehrenamtlichen Gemeinderäte, unnötig Zeit gekostet. Und sowohl Zeit als auch Geld ist in der Gemeinde Malsch Mangelware.

Somit kann dieser TOP, stellvertretend für andere Themen, als schönes Beispiel genommen werden, an dem aufgezeigt werden kann, dass das formale Abarbeiten der Themen der Gemeinde Malsch in Summe Zeit und somit sicherlich auch Geld sparen kann.

Somit sind wir wiederum beim Thema Projektsteuerung und den damit einhergehenden Formalismen.

Wir Freien Wähler haben bereits mehrfach formal den Antrag auf Projektsteuerung eingebracht. Dieser Antrag wird aber nicht so flott durch die einzelnen Gremien durchgepeitscht wie andere Anträge, welche der Verwaltung anscheinend besser gefallen, wie beispielsweise der Antrag der Feuerwehr, welcher durch die SPD am 24.2. diesen Jahres eingebracht wurde und bereits im darauffolgenden VA vorberaten und bereits heute, also gerade mal einen Monat später im Gemeinderat zur Entscheidung auf der Agenda ist.

Wie gesagt, es geht mir nicht um die verbilligten Jahreskarten für die Feuerwehr oder das DRK.

Die Themen dahinter sind, wie die Verwaltung mit formal eingebrachten Anträge der einzelnen Fraktionen umgeht und das projektorientierte Abarbeiten dieser Anträge.

Diese beiden Punkte werden sicherlich ein zentrales Thema der Strategietagung am 21.4.2015 sein.

Wie auch immer. Nun wurden formal korrekt die Jagdgenossenschaftsversammlungen in der Gesamtgemeinde Malsch durchgeführt und den Ergebnissen können wir nun gerne in dieser Konstellation zustimmen.

Für die Fraktion der Freien Wähler
Markus Bechler